

**HEISCO**

التاريخ : 5 مايو 2025

إشارة : CM/AR/054/2025

شركة الصناعات الهندسية الثقيلة وبناء السفن ش.م.ك (عامة)**Heavy Engineering Industries & Shipbuilding Co. K.S.C (Public)**Date: 5th May 2025

Reference: CM/AR/054-2025

To: Boursa Kuwait

المحترمين

السادة / شركة بورصة الكويت

Greetings,

تحية طيبة وبعد،،،

Subject: Supplementary Disclosure confirmation of corporate action time schedule:**الموضوع: إفصاح مكمل - تأكيد الجدول الزمني لإستحقاقات الأسهم:**

Reference to the resolution of the General Assembly held on 17 April 2025 regarding approval date of annual dividends, of 35% of the issued and fully paid capital (35 fils per share) totaling KD 6,308,402/800 (Kuwaiti dinars Six million, three hundred and eight thousand, Four hundred and Two dinars and 800 fils), attached herewith supplementary Disclosure form regarding the corporate action time schedule after M/s Kuwait Clearing Company confirmation for the financial year ending on 31/12/2024 as shown in the table below:

بالإشارة إلى قرار الجمعية العامة العادية التي عقدت يوم الخميس الموافق 17 أبريل 2025 بشأن الموافقة على توزيع الأرباح السنوية بنسبة 35% من رأس مال الشركة المصدر والمدفوع بالكامل (بواقع 35 فلس لكل سهم)، بإجمالي قدره 6,308,402/800 د.ك (ستة ملايين وثلاثمائة وثمانية ألف وأربعمائة وإثنان دينار كويتي و 800 فلس)، مرفق طيه نموذج الإفصاح المكمل بشأن تأكيد الجدول الزمني لإستحقاقات الأسهم بعد موافقة السادة الشركة الكويتية للمقاصة عن السنة المالية المنتهية في 2024/12/31 وفقاً لما هو موضح بالجدول أدناه :

AGM Date	17/4/2025
Confirmation Date	5/5/2025
Cum Date	12/5/2025
Ex Date	13/5/2025
Record Date	15/5/2025
Payment Date	20/5/2025

2025/4/17	تاريخ الجمعية العامة العادية
2025/5/5	تاريخ التأكيد
2025/5/12	تاريخ حيازة السهم
2025/5/13	تاريخ تداول السهم دون الإستحقاق
2025/5/15	تاريخ الإستحقاق
2025/5/20	تاريخ التوزيع

Yours Sincerely,

وتفضلوا بقبول وافر التقدير والاحترام،،،



مرزوق ناصر الخرافي

رئيس مجلس الإدارة

Marzouk Naser Al-Kharafi

Chairman

Attachments:

المرفقات :

- Supplementary Disclosure Form.
- The Corporate Action disclosure form.

- نموذج الإفصاح المكمل.
- نموذج الإفصاح عن إستحقاقات الأسهم .



Tel : + 965 24624000 Fax : + 965 24830291 P.O.Box : 21998, Safat 13080, Kuwait

Email : heisco@heisco.com Commercial Reg. No : 20735

Issued and Paid-Up Capital : KD 18,024,151.700

Authorized Capital : KD 22,000,000

www.heisco.com

نموذج الإفصاح المكمل
Supplementary Disclosure Form

Date	5 th May 2025	5 مايو 2025	التاريخ
Name of the listed company	Heavy Engineering Industries & Shipbuilding Co. K.S.C. (Public)	شركة الصناعات الهندسية الثقيلة وبناء السفن (ش.م.ك) عامة	إسم الشركة المدرجة
Disclosure title *	Supplementary Disclosure confirmation of corporate action time schedule	إفصاح مكمل - تأكيد الجدول الزمني لإستحقاقات الأسهم	عنوان الإفصاح*
Date of Previous disclosure	24/4/2025	2025/4/24	تاريخ الإفصاح السابق
Developments that occurred to the disclosure	M/s KCC confirmation of corporate action time schedule	تأكيد الشركة الكويتية للمقاصة للجدول الزمني لإستحقاقات الأسهم	التطور الحاصل على الإفصاح
The financial effect of the occurring developments (if any)	Not Applicable	لا ينطبق	الأثر المالي للتطور الحاصل (إن وجد)

*The issuer of this disclosure bears full responsibility for the soundness, accuracy, and completeness of the information contained therein. The issuer acknowledges that it has assumed Care of a Prudent Person to avoid any misleading, false, or incomplete information. The Capital Markets Authority and Boursa Kuwait Securities Exchange shall have no liability whatsoever for the contents of this disclosure. This disclaimer applies to any damages incurred by any Person as a result of the publication of this disclosure, permitting its dissemination through their electronic systems or websites, or its use in any

*يُتَحمَل من أصدر هذا الإفصاح كامل المسؤولية عن صحة المعلومات الواردة فيه ودقتها واكتمالها، ويقر بأنه بذل عناية الشخص الحريص في تجنب أية معلومات مضللة أو خاطئة أو ناقصة، وذلك دون أدنى مسؤولية على كل من هيئة أسواق المال وبورصة الكويت للأوراق المالية بشأن محتويات هذا الإفصاح، وبما ينفي عنهما المسؤولية عن أية أضرار قد تلحق بأي شخص جراء نشر هذا الإفصاح أو السماح بنشره عن طريق أنظمتها الإلكترونية أو موقعهما الإلكتروني، أو نتيجة

استخدام هذا الإفصاح بأي طريقة أخرى.

other manner.



(Handwritten signature)

(Handwritten signature)

